
令和２年７月３日  

 

岐阜市長 柴橋 正直 様 

 

岐阜市公教育検討会議    

会長 加藤 義人    

 

 

次代を担う子どもたちが安心して生き生きと学び、 

健やかに育つための公教育のあり方について（答申） 

 

 令和元年10月９日岐阜市企総第92号をもって諮問のありました標記の件について、

令和２年６月26日まで計９回の会議を開催し、慎重に審議を重ねた結果、別添のとお

り「岐阜市の子どもの未来を拓く公教育に関する提言」として取りまとめましたので、

答申します。 

 


